

---

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### Le projet TARGET présent au congrès REUSE EUROMED 2024 !

EPIDOR, chef de file du projet TARGET, AMAyA et le CEREMA, partenaires du projet ont participé à la conférence REUSE EUROMED 2024 « Conférence Euro-méditerranéenne sur la réutilisation des eaux usées » organisée, à Montpellier, les 29 et 30 octobre derniers.

A cette occasion, Catherine Franck-Neel (CEREMA) a réalisé une présentation sur l'intégration de la REUT dans les stratégies territoriales de gestion de l'eau en France et en Espagne. Cette communication co-écrite avec Amélie Bresson (EPIDOR), Isabel Martin Garcia (AMAyA) et Karine Maubert-Sbile (CEREMA) est une synthèse des premiers résultats de l'analyse de la gouvernance de l'eau en France, en Espagne et au Portugal réalisée dans le projet TARGET. Cette analyse s'est notamment appuyée sur l'organisation de trois ateliers associant plusieurs parties-prenantes de la gestion de l'eau en France (21/05/2024), au Portugal (22/05/2024) et en Espagne (25/06/2024).

Pendant les 2 jours de cette conférence, les partenaires de TARGET ont partagé avec d'autres acteurs du pourtour méditerranéen, les enjeux et solutions possibles pour faire face aux situations de pénurie d'eau. La nécessité de mettre en place des stratégies territoriales concertées, planifiées et aux échelles adaptées est l'une des principales conclusions de cette conférence Euro-méditerranéenne, à l'instar des objectifs poursuivis par le projet TARGET dans le Sud-ouest européen.